

## KIRCHGEMEINDE HINDELBANK



Präsident Kirchgemeinderat: Jonas Plattner, Neufeldweg 6, 3324 Hindelbank, 078 670 90 07, jonas.plattner@ref-hindelbank.ch  
Pfarramt: Allgemein, Notfälle und Beerdigungen, Telefon 034 411 11 20  
Pfarrerin: Susanna Meyer, Kirchweg 5, 3324 Hindelbank, 034 411 09 05, susanna.meyer@ref-hindelbank.ch  
Pfarrerin: Lea Brunner, Kirchweg 5, 3324 Hindelbank, 079 682 87 52, lea.brunner@ref-hindelbank.ch  
Sigristen: Madlen Brechbühl oder Daniel Aeschlimann, Telefon 034 411 04 24  
Sekretärin: Susanna Schneider, Kirchweg 5, 3324 Hindelbank, 034 411 09 03, Mail: sekretariat@ref-hindelbank.ch  
Internet: www.ref-hindelbank.ch

Werfen Sie auch einen Blick auf unsere Website [www.ref-hindelbank.ch](http://www.ref-hindelbank.ch)  
Sie erhalten dort Einblick in die Agenda, kurzfristige Änderungen sowie jede Menge weitere Informationen über unsere Kirchgemeinde Hindelbank.

### GOTTESDIENSTE

#### Sonntag, 2. Juli, 10.00 Uhr Gottesdienst im Hurstmoos mit dem Hurstmoosverein

Lea Brunner, Pfarrerin  
Bruno Kaufmann, Organist  
Freiluftgottesdienst mit Taufen und anschliessendem Grillieren.  
Auskunft bei zweifelhafter Witterung und Fahrdienst: Tel. 079 372 94 13 (bis Vorabend).

#### Sonntag, 9. Juli, 9.30 Uhr Gottesdienst

Kathrin Witschi, Prädikantin  
Widmer Otto, Organist

#### Sonntag, 16. Juli, 9.30 Uhr Gottesdienst mit Taufe

Susanna Meyer, Pfarrerin  
Bruno Kaufmann, Organist

#### Sonntag, 23. Juli, 9.30 Uhr

Es findet kein Gottesdienst statt.  
Wir danken für Ihr Verständnis.

#### Sonntag, 30. Juli, 9.30 Uhr Gottesdienst

Kathrin Witschi, Prädikantin  
Bilyana Bach, Orgel

### SCHREIBPROJEKT ZUR LANGEN NACHT DER KIRCHEN

Herzlichen Dank für alle Einsendungen zur Mitschreib-Aktion zur Frage «Wer bin ich für Gott?» In dieser Ausgabe veröffentlichen wir erste Beiträge. Weitere folgen in den nächsten Ausgaben des «reformiert.».

#### Wer bin ich für Gott?

Ich bin ein Mensch mit Verstand und Sinnen zum Staunen über die Schöpfung, das Leben, die Liebe, das Trauern und Trösten, ein Geschöpf von Gott. Er sehnt sich nach Zeichen von mir, dass ich ihn wahrnehme und ihm vertraue.  
Im Erforschen der Natur und ihrer Gesetze wächst mein Staunen. Dadurch entsteht eine Beziehung zum Schöpfer und eine Ahnung, dass Gott mir nahe sein will. Sind wir Menschen die einzigen Geschöpfe, die etwas von Gottes Plan wahrnehmen?

#### Wer bin ich für Gott?

Manchmal eine engagierte Mitstreiterin, manchmal eine mutlose Mitläuferin. Manchmal fühle ich mich von der göttlichen Kraft getragen, manchmal im Stich gelassen.  
Ich bin bloss eines von unzählbaren seiner/ihrer Geschöpfe, und doch vielleicht ein einzigartiges Gegenüber.

#### Wer bin ich für Gott?

Aufgrund der biblischen Aussagen bin ich ein geliebtes und begnadetes Menschen- und Gotteskind. Freilich nicht etwa, weil ich ein braver, guter Mensch wäre, sondern begnadigt, weil Jesus Christus am Kreuz mein Unvermögen bezahlt hat. Dafür bin ich ihm immer wieder dankbar.  
Weil ich im Alltag immer wieder seine Begleitung und Fürsorge erfahren/spüren darf (vielfach über Mitmenschen). So kann ich meine Wege meistens fröhlich ziehen.

#### Wer bin ich für Gott?

Ein Suchender – ein Glaubender – ein Zweifelnder – ein neu Suchender – und immer wieder ein Hoffender – manchmal alle vereint in einem.



### KIRCHLICHE VERANSTALTUNGEN

#### Andacht in Hindelbank

Freitag, 28. Juli, 14.30 Uhr, im Seniorenzentrum Jurablick  
Susanna Meyer, Pfarrerin, und Tabea Plattner, Kirchenmusikerin, freuen sich auf Sie!

#### Krabbelgruppe (Mütter- und Vätertreff)

Jeden Montag von 9.45 bis 11.15 Uhr im Kirchgemeindehaus

#### Friedensgebet

Mittwoch, 26. Juli, 19.00 Uhr, im Gewölbekeller des Kirchgemeindehauses Hindelbank.  
Susanna Meyer, Andreas Enderli und Tabea Plattner (Musik) freuen sich auf Sie.

Hinweis: Bitte beachten Sie auch immer die wöchentlichen Angaben im Anzeiger.



### Voranzeige

3. August 2023

«Brätle» im Haseschlupf mit dem Gemeinnützigen Verein Hindelbank

### KIRCHLICHE HANDLUNGEN

#### Taufen

20. Mai, Lean Beyeler, Eltern Livia Gübeli und André Beyeler, Hindelbank

20. Mai, Raphael Schmutz, Eltern Brigitte und Thomas Schmutz, Hindelbank

#### Beerdigungen

5. Mai, Hubert Christen, geboren am 18. April 1947, von Heimiswil BE, gestorben am 29. April 2023 in Burgdorf, whft. gew. Vorderer Hubel, Bärswil

17. Mai, Verena Zwygart geb. Eicher, geboren am 29. Juni 1932, von Krauchthal BE, gestorben am 4. Mai 2023 in Worben, whft. gew. im Seelandheim Worben

### LANGE NACHT DER KIRCHEN VOM 2. JUNI 2023

Die lange Nacht der Kirchen ist eine wunderschöne Gelegenheit, Gemeinde zu leben: Niederschwellig, poetisch, musisch und mit ganz viel Wohlfühl-Energie!



#### Einige Stimmen dazu:

«Eigentlich wollte ich nur schnell meinen Kuchen bringen fürs Buffet und dann wieder Hause, weil ich sehr müde war ... aber dann blieb ich den ganzen Abend, es war so gemütlich und interessant. Ein schönes heiteres Fest.»

«Welch schöne friedliche Stimmung an der langen Nacht der Kirchen ... einfach wunderbar!»

Und schon ist sie vorbei, unsere Hindelbanker «Lange Nacht der Kirchen 2023». Schon um 18.00 Uhr kamen viele zur Einstimmung mit Querflöte und Orgel, danach folgte die erste spannende Reise in die Vergangenheit unserer Kirche und ein Blick in die Ferne vom Kirchenturm aus.

Draussen am Buffet konnte man sich mit feinen Spiesschen zum Bräteln verpflegen, es gab auch ein Dessertbuffet.

Dazwischen wurde immer wieder ein schöner Ohrenschaus geboten. Jodellieder und Alphornklänge. Dazwischen angeregte Gespräche an den Tischen, und wiederum am Beispiel der Entstehungs-



### LEITGEDANKE



### KOLLEKTEN IM MAI

#### Gottesdienste

Green Cross Switzerland, Zürich	CHF	20.00
Stiftung Feriengestaltung für Kinder, Luzern	CHF	145.00
Schweiz. Verein für Epilepsie, Zürich	CHF	86.00
Terre des Femmes Schweiz, Bern	CHF	132.00
Fondation Theodora, Lonay	CHF	614.00

#### Abdankungen

Sozialwerke Pfarrer Sieber, Zürich	CHF	390.00
Fondation Theodora, Lonay	CHF	226.00

Herzlichen Dank für Ihre Spenden!



geschichte des Grabmals in der Kirche ein brisanter Einblick in vergangene Zeiten.

Alle drei Schülerbands mit 24 Kindern und Jugendlichen von der 5. bis zur 9. Klasse entführten uns in ihre Musikwelt.

Es war ein lockeres Kommen und Gehen. Viele blieben länger als geplant. Sogar an der Taizéfeier gegen 23.00 Uhr versammelte sich nochmals eine stattliche Runde in der neu gestalteten Seitenkapelle.

«Zuhören, besichtigen, staunen, feiern und vor allem ein gemütliches Beisammensein. Ein rundum gelungener Anlass.» So nochmals eine Stimme der Anwesenden.

Herzlichen Dank allen, die zum guten Gelingen beigetragen haben!

#### KIRCHGEMEINDERAT, PFARRTEAM UND VORBEREITUNGSGRUPPE

